Gómez Bermúdez, Conde Pumpido y Carlos Dívar participarán en las XVI Jornadas Enrique Ruiz-Vadi...





## Gómez Bermúdez, Conde Pumpido y Carlos Dívar participarán en las XVI Jornadas **Enrique Ruiz-Vadillo**

Organizado por la UNED, el programa de estas jornadas de derecho se desarrollará entre el miércoles y el viernes

ÁNGEL DE JESÚS | MELILLA

Ledesma cerrará la segunda jornada.

La UNED de Melilla organiza, en colaboración con el Ilustre Colegio de Abogados, el Consejo General del Poder Judicial y la Asociación de Jueces y Magistrados Francisco de Vitoria, las XVI Jornadas de Derecho Enrique Ruiz-Vadillo. Será entre el miércoles 17 y el viernes 19 de junio y contarán con la presencia de, entre otros, el fiscal general del Estado, Cándido Conde Pumpido; el presidente del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Dívar y el presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez.

Con la dirección académica de Vicente Gimeno, las jornadas arrancarán con una conferencia de Javier Gómez Bermúdez titulada 'El abono de la prisión preventiva en la doctrina del Tribunal Constitucional'. Será tras la inauguración que tendrá lugar a las 09.30 horas. La primera jornada continuará con una mesa redonda moderada por el vicedecano del Colegio de Abogados de Melilla, Sebastián Sánchez y con una conferencia a cargo de Gimeno, catedrático de Derecho Procesal de la UNED. Acto seguido, el catedrático de Derecho Penal y vocal del Consejo General del Poder Judicial, José Gómez Benítez, moderará otra mesa redonda. Ese mismo miércoles, el presidente de la Sala Primera del Tribunal Supremo, Juan Antonio Xiol Rius, hablará de 'La jurisprudencia de la Sala Primera del Tribunal Supremo en materia de responsabilidad civil'. La primera jornada se cerrará con otra mesa redonda moderada por el magistrado Ignacio Sierra Gil.

Tres conferencias y tres mesas redondas habrá también el jueves. La primera será la que imparta el catedrático de Derecho Civil de la UNED, Carlos Lasarte, con el título 'Técnicas sucesorias de protección de las personas con discapacidad'. El catedrático de Derecho Civil de la Universidad de Granada, Guillermo Orozco moderará una mesa redonda y será el presidente de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, Gonzalo Moliner, quien ahonde en 'Derechos sociales de los extranjeros irregulares en España'. Mientras que Ramón Trillo disertará sobre el 'Significado de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa en España', el magistrado Fernando



Cándido Conde Pumpido. / SUR.

En cuanto al viernes, confirmada está la participación de Juan Saavedra, presidente de la Sala II del Tribunal Supremo, la del fiscal general del Estado, Cándido Conde Pumpido y, por supuesto, la del director técnico de las jornadas e integrante del Consejo General del Poder Judicial Manuel Torres Vela. Será el presidente del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Dívar, quien clausure las jornadas.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

1 de 1 15/06/2009 10:57